

## HECHO RELEVANTE

**AGBAR y EMTE han llegado a un acuerdo para constituir una plataforma común para desarrollar las áreas de instalaciones, tecnología, sistemas de automatización y mantenimiento industrial.**

El acuerdo estratégico dará entrada a AGBAR en el capital de EMTE con una participación inicial del 35%, que aumentará en años sucesivos hasta llegar al 50% en el 2006. Los órganos de administración del nuevo grupo empresarial se adecuarán al espíritu de "joint venture" que se le da a este acuerdo estratégico incorporando una representación paritaria de AGBAR y de los socios históricos de EMTE en los mismos.

La operación se realizará mediante una ampliación de capital y una compra de acciones a los actuales socios de EMTE, y llevará aparejada la integración de las líneas de negocio de ambos Grupos relacionadas con la ingeniería de sistemas y el mantenimiento. Con ello, se creará un nuevo grupo empresarial que tendrá como objetivo desarrollar "una activa estrategia de crecimiento y expansión" para reforzar la posición de liderazgo de ambos grupos en sus mercados.

A través de este nuevo grupo empresarial, AGBAR consolida su posición en el área de mantenimiento, da entrada al Grupo en el sector de las actividades de montaje y mantenimiento eléctrico, y refuerza su actual liderazgo en el campo de las tecnologías, ingeniería de sistemas y automatización aplicados al medio ambiente.

Las sociedades de AGBAR que se incorporarán al nuevo grupo empresarial serán Adasa Sistemas, Aquatec, Aquaplan y Agbar Mantenimiento. En los próximos meses, se producirá la integración operativa de estas sociedades con las del grupo EMTE, si bien en principio todas seguirán operando bajo sus propias marcas.

El nuevo grupo constituido tiene prevista para el ejercicio 2003 una facturación consolidada superior a los 300 millones de euros en las áreas



Grupo Agbar

de instalaciones, tecnología, sistemas de automatización y mantenimiento industrial. Dispondrá de una plantilla de técnicos y colaboradores altamente especializada de más de 1.700 personas.

Desde este punto de partida, el nuevo grupo empresarial tiene la voluntad de realizar una fuerte política de expansión con especial énfasis en las actividades de mayor valor añadido y sin descartar la posibilidad de llevar a cabo adquisiciones selectivas en los próximos meses.

Barcelona, 16 de junio de 2003

— José Vila Bassas  
Director General de Gestión Corporativa  
y Secretario General